

FLASH DE SWISS ATHLETICS

N° 12/25
15 avril 2025

Aperçu de la semaine à venir

Les trois meilleures histoires

« Les jeunes à la chasse » aux premiers CE de 10 km

En raison de problèmes de santé, les stars suisses **Dominic Lobalu** (LC Brühl) et **Jonas Raess** (LC Regensdorf) n'ont pas été en mesure de franchir la ligne d'arrivée à Bruxelles-Louvain. Avec **Nino Freitag** (LV Winterthur) et **Giulia Fulginiti** (BTV Aarau), deux espoirs de la course à pied ont par contre battu leur record sur le parcours exigeant. Pour les deux athlètes de 20 ans, le baptême de feu international élite a tout autant servi à acquérir une précieuse expérience pour leurs futures apparitions en équipe nationale que pour **Oria Liaci** (23 ans/CABV Martigny) ainsi que la détentrice du record suisse U23 **Elena Eichenberger** (21 ans/LV Langenthal).

Record suisse U23 du marathon pulvérisé

Ronja Hofstetter (STV Ballwil) a réussi l'exploit suisse au marathon de Zurich. La Lucernoise de 22 ans a terminé deuxième de la course féminine derrière la Kenyane Monicah Jeptoo, avec un nouveau record national U23 de 2h38'48 à la clé (auparavant 2h42'14, établi en... 1995). La gagnante du SwissCityMarathon 2024 (2h43'38) participait à Zurich seulement à son deuxième marathon. Il y a un mois, elle avait terminé 9e en 34'40 des Championnats suisses de 10 km à Courroux.

Grands championnats jeunesse : la chasse aux minima est ouverte

Avec les Championnats d'Europe U23 à Bergen (NOR/17-20 juillet), les Championnats d'Europe U20 à Tampere (FIN/7-10 août) et le FOJE à Skopje (MKD/20-26 juillet), plusieurs grands événements jeunesse sont au programme de cet été. La période de qualification a débuté le 1er avril – et avec elle la chasse aux minima. À Tuscaloosa (Alabama/USA), **Malin Rahm** (LC Schaffhausen), participante aux CE U18 et U20, a déjà décroché les minima pour le 3000 m steeple des CE U23. En 10'17"73, l'étudiante de l'Université du Connecticut a amélioré de trois secondes son record récemment établi.

Lien vers les concepts de sélection 2025 : <https://swiss-athletics.ch/de/selektionskonzepte-2-2/>

Aperçu de la semaine à venir

Les athlètes en ligne de mire

Début de saison des Golden Trail World Series

Les Golden Trail World Series 2025 débutent ce samedi 19 avril avec le Kobe Trail au Japon. Cette saison, la série comprend huit courses sur trois continents. Les meilleurs coureurs peuvent s'y qualifier pour la finale qui aura lieu du 9 au 12 octobre dans un lieu encore à déterminer. L'an passé, Judith Wyder (STB) et Rémi Bonnet (CS Marsens) ont brillé en terminant respectivement deuxième et troisième du classement général. Cette année, les figures de proue du trail suisse veulent à nouveau réaliser de belles performances dans la plus importante série de trail au monde.

Deux coureurs suisses de haut niveau, le champion d'Europe de course en montagne Roberto Delorenzi (USC Capriaschese) et Joey Hadorn (LV Thun), participent à l'épreuve d'ouverture longue de 21,3 km à Kobe ainsi qu'à la deuxième course une semaine plus tard à Chengde (CHN/24,2 km). D'autres tels Dominik Rolli (STB), Jonas Soldini (CA Rosé), Céline Aebi (LV Langenthal) et Selina Burch (LA Nidwalden) prévoient de participer à leur première course 2025 le 17 mai à Noli (ITA).

Via Sierre-Zinal à la finale

La route en direction de la finale passe également par la Suisse. La huitième manche des Golden Trail World Series 2025 a lieu le 9 août prochain lors de la traditionnelle course Sierre-Zinal.

Lien vers les Golden Trail World Series 2025 : <https://goldentrailseries.com/serie/world-series/>

Rédaction

Beat Freihofer | Chef News & Médias Swiss Athletics | Mail beatfreihofer@swiss-athletics.ch
Tél. 031 359 73 00 ou 076 331 85 12

LEADINGPARTNER

